



## Regierungsrat des Kantons Basel-Stadt

### ► Regierungsratsbeschluss vom 06. März 2012

P120259

Teilnahme von Basel an der internationalen Aktion "Earth Hour" am 31. März 2012

---

- ://:
1. Die Stadt Basel nimmt an der internationalen Aktion «Earth Hour» am Samstag, 31. März 2012 teil.
  2. Die Beleuchtung wird an geeigneten öffentlichen Gebäuden und Bauwerken um 20.30 abgeschaltet und um 21.30 Uhr wieder eingeschaltet.

#### **Begründung**

Die «Earth Hour» bietet Basel-Stadt am Samstag, 31. März 2012 im internationalen Kontext eine Kommunikationsplattform, um über ein symbolisches Zeichen (Verdunkeln von wichtigen Bauwerken zwischen 20.30 und 21.30 Uhr) den Willen zur Nachhaltigkeit zu bekräftigen und ein Bekenntnis zum Klimaschutz abzugeben.

Schweizweit wird in den Wochen vor der Earth Hour eine Kampagne unter dem Motto „Ich tu's, wenn du es tust“ laufen. Earth-Hour-Teilnehmende fordern sich gegenseitig zu klimafreundlichen Alltagstaten heraus, schliessen dazu eine Wette ab und geben ihr Commitment für eine Klimata auf einer online-Plattform. In Basel wird die Prominentenwette von Regierungspräsident Guy Morin lanciert.

